



Musée du Sanctuaire de Fatima



En août 2012, le Musée du Sanctuaire de Fatima signale deux dates qui ont grandement contribué à la diffusion du Message de Fatima et à réfléchir sur les témoignages matériels qui, hérités du passé et liés à la manifestation de foi des pèlerins, continuent de prolonger leurs vies à travers le langage de la muséologie. Ses deux expositions permanentes ont été inaugurées en août et, au fil de ces ans, elles ont révélé être des lieux spéciaux, chacun à sa manière, à la contemplation du message de Fatima. Précisément, le 5 août dix ans ont passé sur l'ouverture de l'exposition permanente située dans le bâtiment du Rectorat «Fátima Luz e Paz» (Fatima Lumière et Paix), où les pèlerins peuvent observer un ensemble considérable de témoignages matériels de la relation ombilicale qu'ils ont avec la Mère de Dieu. Le 19 août prochain la Maison-Musée d'Aljustrel accomplira vingt ans de mission au service des pèlerins qui visitent le village historique des Pastoureaux.
Section d'Art et Patrimoine

www.fatima.pt/fr/news/musee-du-sanctuaire-fatima